

工学院大学校友会

湘南支部主催 第14回 地引網 記録

湘南支部の地引網を白井精滋実行委員長のもとに、昨年に続き江の島西海岸「殿網」で開催することができました。今年も湘南支部幹事会で半年にわたり打合せを行い実施することができました。昨年に続き伊藤慎一郎前学長をはじめ、小澤校友会長ほか近隣支部、同窓会、校友会本部、学園関係、後援会（OB会）、学生（化粧品グループ）等々たくさんの来賓をお迎えすることができました。

8月24日（土）は、台風来襲の合間で若干天気予報が気になりましたが、午後は南風が吹きましたが網を引くときは風状態となりました。最近漁獲も少なく心配されましたが、今回も小鰯を中心として大漁となりお土産にお持ち帰りいただくことができました。暑さは平均以上でしたが、子供たちは元気に浜辺を走り回り、生きた魚を手に取り自然との触れ合いを楽しみ、お菓子の抽選会やスイカ割大会に参加し、大人も冷えたビールとバーベキューでおなかを一杯にし、ほどよい気分の状態で終了することができました。今回藤沢市の鈴木市長が受付にご挨拶にお出でになりました。この「殿網」は鈴木市長のご紹介ということで使わせていただいております、市長は工学院大学の事をよく理解されております。



鈴木恒夫
藤沢市長



受付や行事の事前確認など事前準備



江の島西海岸

網元の殿網スタッフが地引の準備
遠方の白い船は安全のための巡視船

今年も湘南支部スタッフが水族館前で
道案内（場所はわかり易いはずですが
結構迷われた方も居りました）





地引網の引き上げ開始です
皆さんが待っている向こう側
は 江の島

網引に入ります
網元が注意と呼びかけで開始



さあ待ちに待った、
網の引き始めです



結構引っ張りの力が要ります



今年も去年と同じく
網元が驚くほどの
大漁でした。

参加者に沢山配っても
余るほどの漁でした。



サメの子ジョーズを手にとって！
勇気あるねめったにできない経験です。





笠原元湘南支部長の開会のあいさつの後に
来賓を代表して、小澤和重
校友会長のご挨拶をいただきました。

伊藤慎一郎前学長より
ご挨拶と乾杯の音頭をとっ
ていただきました。



来賓の埼玉支部グループ



来賓の西東京支部グループ



来賓の東京支部グループ

来賓の川崎支部のグループ





来賓の後援会（OB）
グループ

若手の学生
（化粧品グループ）



主宰の
湘南支部グループ





伊藤前学長
高校と大学同期の浜崎さん
坂口（校友会広報部）さんと
お嬢さん



参加の皆さん旧交を温めながら一杯やっています



お子様のためのメイン行事は
スイカ割大会
誘導の声かけが大事です



素晴らしい一撃
見事にスイカを割りました



その次のお子様
用行事はくじ引
き大会
沢山のお菓子が
入った袋が準備
してあります

何番が当たったかな？





食事と大人用お酒のつまみは
バーベキューで。
今回もロータリークラブの
渡辺さんと米山留学生の王君
が暑いところを頑張って料理
してくれました。



今回の地引網に参加して
いただいた皆さんに盛会のうちに
無事実施できました。
校友会湘南支部を代表して
菅野博之次期支部長候補より
参加のお礼と中締めでべめさ
せていただきました。





工学院大学校友会湘南支部の第14回地引網は無事終了しました。
子供達には楽しいスイカ割とくじ引きそしてお魚のお土産もできました。
工学院大学校友会の今後の発展を祈念して記念撮影

工学院大学校友会 湘南支部主催 第14回 地引網

実行委員会 委員長 白井精滋 委員 遊馬靖美 佐藤浩安（今回は自宅待機） 志村 豊 梶山 昇 張 幹江
菅野博之 (記録) 笠原又一